

事 務 連 絡
令和2年12月25日

保護者各位

沖縄県立球陽高等学校
球陽中学校
校長 平 良 淳

新型コロナウイルス感染症対策に係る冬休みの過ごし方について（お願い）

時下、保護者の皆さまにおかれましては、益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。また、平素から本校の教育活動に御理解と御協力をいただき感謝申し上げます。

学校は、本日、終業式を迎え生徒達は、明日から冬休みに入ります。冬休み期間中の生徒等の感染報告については、12月23日発出の事務連絡にてお願いしたところでした。発出文書は、ホームページでも確認できますので、御協力宜しく申し上げます。

さて県内では、昨日も48名の感染者を確認しており、厳しい状況が続いております。学校では、生徒一人一人が感染予防の意識を高く持ち、冬休み期間中を過ごすことが大切だと考えております。裏面に、保健室からのお知らせ「冬休みの過ごし方の確認」を掲載しましたので、御確認の程よろしく申し上げます。

本件担当

沖縄県立球陽中学校・球陽高等学校

中学教頭 武原（TEL 098-931-9005）

高校教頭 比嘉（TEL 098-933-9301）